

Hersteller

Stat-X Austria GmbH, Greinerstrasse 1, 4542 Nussbach, AUSTRIA
T +43 7587 209 902, vertrieb-at@stat-x.biz, www.stat-x.biz

Produkt

Artikelnummer: 911000 GL100

Modell: GL100

Beschreibung: Feinstrickhandschuh mit HPPE-Glasfaserbeschichtung auf den Handflächen, Gauge Feinstrick (18 Stiche auf 1 Zoll = 2.54 cm), 90% Nylon mit 10% leitfähiger Karbonfaser und elastischen Bündchen

Erhältliche Größen: XS (6), S (7), M (8), L (9), XL (10), XXL (11)

Kleinste VPE: 10 Paar

CE-Leistungsstufen

nach EN388:

Abriebfestigkeit (0 - 4)	4
Schnittfestigkeit (0 - 5)	X
Weiterreißfestigkeit (0 - 4)	4
Durchstichfestigkeit (0 - 4)	2
TDM-Test nach ISO 13997 (A - F)	C
Stoßschutz (P)	-
(X) ... nicht anwendbar	



nach EN 407 (1-4):

Brennverhalten	X
Kontaktwärme	1
Konvektionswärme	X
Strahlungswärme	X
Geschmolzene Metallteile	X
Flüssiges Metall	X
(X) ... nicht anwendbar, (1) ... 100 °C	

EN 407:2020



Alle Leistungsstufen treffen nur auf den beschichteten Teil des Handschuhs zu.

Anwendungshinweis: Dieser Handschuh dient in erster Linie dem Produktschutz vor ESD-Beeinträchtigungen.

Material: Frei von DMFa, Silikon und polyzyklische aromatische Kohlenwasserstoffe (PAK).

Normen: Der Handschuhe ist hinsichtlich Personenschutz gemäß Verordnung (EU) 2016/425 der Kategorie II zuzuordnen. Das Modell entspricht weiters den Normen EN420: 2003 +A1:2009, EN388: 2016, EN407:2020, EN16350:2014 sowie IEC 61340-5-2: 2016CD. ESD-Kennzeichnung erfolgt nach IEC 61340-5-3:2016.

Reinigungshinweis: waschbar bei 40° C mit neutralem Waschmittel (chlorfrei), ohne Chemikalien

Lagerung: In der Originalverpackung bei normaler Temperatur und Feuchtigkeit in sauberer und belüfteter Umgebung lagern.

Entsorgung: Die Handschuhe sind bei sachgerechter Behandlung im Hausmüll zu entsorgen.

Warnhinweis: Vor Gebrauch auf Beschädigungen wie Schnitte und Löcher überprüfen. Handschuhe dürfen nicht getragen werden, wenn dabei das Risiko besteht sich in beweglichen Teilen zu verfangen (Arbeiten an Maschinen).

Schutzgrenzen: Dieses Handschuhmodell enthält keine Substanzen von denen gesundheitliche oder hygienische Beeinträchtigungen hervorgerufen werden. Der Schutz gegen Risiken, die nicht in diesem Dokument erwähnt werden, ist jedoch nicht garantiert. Angegebene Schutzlevel gelten nur für den beschichteten Teil der Handschuhe und nur für neue, ungewaschene Handschuhe. Der Kontakt mit Feuer soll vermieden werden.

Konformitätszeugnis: auf Anfrage erhältlich

Manufacturer:

Stat-X Austria GmbH, Greinerstrasse 1, 4542 Nussbach, AUSTRIA
T +43 7587 209 902, vertrieb-at@stat-x.biz, www.stat-x.biz

Product:

Article No.: 911000 GL100
Product reference: GL100
Description: Fine-knit glove with HPPE and glass-fibre palm coating, fine-knit gauge (18 stitches per inch / 2.54 cm), shell composed of 90 % nylon and 10 % conductive carbon fibre, with elasticated cuffs.
Available sizes: XS (6), S (7), M (8), L (9), XL (10), XXL (11).
Smallest packing unit: 10 pairs.

CE performance levels

according to EN 388:

Abrasion Resistance (0 – 4)	4
Cut Resistance (0 – 5)	X
Tear Resistance (0 – 4)	4
Puncture Resistance (0 – 4)	2
TDM Test per ISO 13997 (A – F) C	
Impact Protection (P)	–
(X) ... not applicable	



according to EN 407 (1–4):

Flammability	X
Contact Heat	1
Convective Heat	X
Radiant Heat	X
Molten Metal Parts	X
Liquid Metal	X
(X) ... not applicable, (1) ... 100 °C	

EN 407:2020



The levels of performance have been measured on the palm.

Application: This glove is primarily intended to protect products from ESD damage.

Material: Free of DMFa, silicone, and polycyclic aromatic hydrocarbons (PAHs).

Standards: This glove is classified for personal protection under Regulation (EU) 2016/425 as Category II. The model also complies with EN 420:2003 +A1:2009, EN 388:2016, EN 407:2020, EN 16350:2014, and IEC 61340-5-2:2016 CD. ESD marking is applied in accordance with IEC 61340-5-3:2016.

Cleaning Instructions: Machine-wash at 40 °C with a neutral, chlorine-free detergent; do not use chemical additives.

Storage: Store in original packaging, at normal ambient temperature and humidity, in a clean, well-ventilated environment.

Disposal: After proper use, dispose of gloves with regular household waste.

Safety Warning: Inspect for damage (cuts, punctures) before each use. Do not wear if there is a risk of entanglement in moving machinery.

Protection Limits: This glove model contains no substances known to pose health or hygiene risks. Protection against hazards not listed herein is not guaranteed. Specified performance levels apply only to the coated areas and only to new, unwashed gloves. Avoid contact with open flame.

Declaration of Conformity: Available upon request.